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省委副秘书长$ 省委省直工委书记李

恩东# 省委省直工委副书记$ 省直青

联主席赵建玲# 省委省直工委副厅级

专职委员王纲要 # 省社科院副院长 $

省直青联副主席丁同民# 省法制办副

主任$ 省直青联副主席王海云# 全国

青联常委 $ 省直青联副主席徐胜杰 #

河南电信副总经理$ 省直青联副主席

谷红勋# 周口市委常委$ 组织部长靳

磊一行到太康县张集镇背座堂村调研

基层党建工作%

调研组一行先后对背座堂村村办

企业河南省太锅锅炉和大红养殖场进

行观摩# 与驻村干部$ 村干部$ 党员

代表围坐一起亲切交流%

靳磊说 # 城乡社区党建综合服务

体建设是我市整合资源 $ 创新思路 #

提升基层党建工作科学化水平的重要

举措# 要充分发挥基层党组织的战斗

堡垒作用 # 把党建综合服务体建好 %

他亲切叮嘱乡镇村干部# 社区党建综

合服务体在建设过程中# 要增加便民

服务中心场地# 尽量压缩政务功能所

占的空间# 真正将党建综合服务体打

造成为民服务的平台& 要进一步夯实

基层基础# 服务保障发展# 为实现组

织全覆盖$ 工作全覆盖的目标作出积

极贡献%

省!市领导深入党建联系点
调研基层党建工作
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% 市气象台

为更好地引领市民参与健身活动!

丰富百姓精神文化生活!项城市举办了

"瑞元杯#广场舞大赛!给广场舞爱好者

提供了一个展示才艺的舞台!也为项城

全市上下共创文明和谐家园凝聚了力

量$ 图为
!

月
"#

日!该市广场舞大赛决

赛现场$

$
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出彩周口人

好人马刚

昨日!一位市民正在扶沟县包屯镇小杂果园区内采摘樱桃$ 近年来!该镇积极

引导群众发展名%优%特小杂果种植业!小杂果种植业已成为促进当地农民增加收

入的一种有效途径$

$

黄金峰 陈学政 摄
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本报讯 !记者 韦伟 通讯员 肖

飞 东锋 "

!

月 # 阳光一天比一天火

辣 # 小麦正是灌浆的时候 % 今年风

调雨顺 # 又是一个丰收年份 # 许多

农民正静等麦收季节的到来 % 同大

多数农民群众不同的是 # 沈丘县东

城办事处的群众早已忙得不亦乐乎 %

'大于楼的西瓜上市了 % ( '李安庄

的黄瓜等蔬菜摆上了超市的柜台 % (

' 阙庄村的樱桃 $ 草莓成了市民争

抢的水果 %( ))

近年来# 东城办事处针对辖区人多

地少$ 可耕地紧张的劣势# 发挥紧邻沈

丘县城的优势# 引导当地群众紧盯市

场需求# 进行特色种植$ 专业种植# 采

取一村一品$ 一村一特 !色" 的种植养

殖模式# 探索出了一条发家致富的途

径# 取得了良好的经济效益# 辖区群众

的腰包越来越鼓# 生活越来越好%

温棚种植反季节果蔬# 农民群众以

'巧( 致富% 为了保证农民群众种出的

果蔬有市场$ 有利润# 东城办事处积极

组织农技服务人员深入田间地头# 为种

植户培训传授反季节蔬菜种植技术# 将

种植技术读本发到农户手中% 通过近年

来的引导和扶持# 东城办事处反季节果

蔬种植已经成为农业经济的一大亮点%

截至目前# 大于楼居委会利用大棚温室

技术种植西瓜
&'

多亩# 种植甘蔗
('

余

亩& 阙庄居委会利用地理优势发展草莓

种植# 面积
!'

余亩& 李安庄居委会反

季节蔬菜种植
)''

余亩%

时令果品早上市 # 农民群众以

'早 ( 挣钱 % 根据市场消费需求 # 东

城办事处农业服务中心人员积极引导

群众巧打时间差# 通过温室大棚技术

将种植作物的成熟期提前# 既满足市

场需求 # 又能为农户带来更高的收

益% 如今# 阙庄村的草莓 # 李安庄的

黄瓜$ 西葫芦$ 西红柿一经上市便被

抢购一空# 广大种植户获得了实实在

在的利益%

特色养殖辟蹊径 # 农民群众以

'特( 发家% 特色养殖是东城办事处农

业发展的又一亮点# 他们通过为养殖户

合理规划养殖基地# 积极协调银行为养

殖基地争取贷款# 大力支持特色养殖%

目前李安庄的蛋鸽养殖已经形成规模#

所产鸽蛋通过网络# 远销国内各大城

市% 槐山羊养殖也是东城办事处养殖业

的一大特色# 目前# 东城办辖区内规模

以上槐山羊养殖基地
(

个# 槐山羊存栏

量近万只# 产生了可观的经济效益%

传统农业靠合同 # 农民群众以

'订( 保丰收% 近年来# 东城办事处坚

持农业生产与市场经济相结合的发展

思路# 强力推进订单农业的发展 # 订

单农业面积不断扩大% 通过与当地雪

荣面粉厂等粮食收购企业积极洽谈 #

在小麦播种期就和农户签订收购合同#

以高于市场的价格收购第二年的小麦#

解决小麦销售难题% 他们还与安徽亳

州等地的药材企业签订收购合同 # 积

极引导农户发展中药材种植%

'眼盯市场# 以 *特+ 引路# 东城

办事处将在产业结构调整的路上不断

探索创新# 切实帮助群众增收增产,(

东城办事处党工委书记陈强信心满满%

紧盯市场调结构 特色种养闯富路

沈丘东城办事处巧打农业生产牌

!

让人民群众在每一起案件中都感

受到公平正义!前提之一是每一起案件

都要有合格的法官%检察官$ 随着司法

体制改革逐渐深入!在员额有限的情况

下!如何遴选出合格的法官%主任检察

官& 当前一定要防止唯行政级别取人%

简单论资排辈!使改革异化为"权力通

吃'$

众所周知!司法体制改革的 "牛鼻

子'! 是建立符合职业特点的司法人员

分类管理制度!而"员额制'则是分类管

理的关键$ 以法院为例!这一轮改革将

把法院工作人员分为法官%司法辅助人

员%行政管理人员三类!法官员额将会

减少到现有规模的
! " #

左右!具体待遇

也会相应拉开差距$ 在员额有限的情况

下!如何把素质过硬%专业精通%能力可

靠的人员遴选出来!担当法官和主任检

察官重任!成为其中的关键$

无法回避的是!改革总是带来利益

的重新分配$ 一部分人员可能要失去法

官%检察官的身份!这和个人的收入待

遇%职业前景%身份认同都息息相关$ 面

对"谁上谁下'的具体问题!一定要避免

"权力通吃'!防止落入官本位%行政化

的窠臼$

司法部门长期以来存在行政化倾

向!各级法院%内设机构和部门的行政

领导和"无职无权'的中青年法官%检察

官相比!他们话语权更大%资历更深$ 由

于历史原因!长期沉淀了一批具有法官

和检察官身份%但又远离办案一线的人

员!有的还在领导岗位$ 会否以"平稳过

渡'为由!一股脑把院长%庭长%行政部

门领导纳入法官%主任检察官员额& 会

否出现行政干部早早"借道'进入审委

会!今后天然成为法官& 会否使大批素

质过硬%办案能力强的中青年法官检察

官反而被排除在员额之外&

防止权力挤占员额 ! 使改革成为

"帽上戴帽%衔上加衔'

*

一要有危机感!

二要有办法$ 应当总结试点经验的基础

上!尽快细化%统一法官%主任检察官选

任标准和程序! 下决心破除行政化惯

性!把好入围关$

王晓磊 朱薇

广场舞!

舞出我青春 舞出我精彩

司法人员分类管理要防止"权力通吃#

&均据新华社'

#

我国将依法规范航空运输安全(旅客黑名单)制度

#

青海推动奶牛*出户入园+计划

#

广西计划年底基本完成城市照明高能耗产品淘汰改造

#

福建省已建成
"()$

所农村老人幸福院

#

西藏投入
"#

亿元启动
$#

个特色小城镇示范点建设

#

京冀探索产业转移 *中关村+模式促区域协同创新

#

上海建立
""

家中华敬老社区服务站

#

陕西自然保护区
"#

年增加
"%

万公顷

#

生物工程角膜研发成功 破解国内供体不足难题

#

互联网让西部山乡脱贫走上高速路

#

流通市值首超
%#

万亿元
&

股体量
'

年增
%

倍引人瞩目
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